

## ABSTRAK

### **Pengaruh *Word Of Mouth* Dan Harga Terhadap *Purchase Intention* Sepeda Motor Honda Vario CBS Pada Mahasiswa Universitas Negeri Padang.**

**Oleh : Bimby Qhorazi Riadi Putra/2014**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Word of Mouth* dan Harga terhadap *purchase intention* sepeda motor Honda Vario CBS pada Mahasiswa Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilaksanakan di Universitas Negeri Padang, dan yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Universitas Negeri Padang yang belum mempunyai sepeda motor Honda Vario CBS tetapi berkeinginan untuk membeli sepeda motor tersebut. Sampel diambil dengan metode *accidental sampling* dengan menggunakan rumus *Cochran*, dengan ukuran sampel sebanyak 100 orang. Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan kuesioner. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi berganda dengan menggunakan program SPSS versi 16.00.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ; 1) *Word of Mouth* berpengaruh secara signifikan terhadap *purchase intention* mahasiswa Universitas Negeri Padang atas sepeda motor Honda Vario CBS dengan koefisien t hitung sebesar 2,731. 2) Harga berpengaruh secara signifikan terhadap *purchase intention* mahasiswa Universitas Negeri Padang atas sepeda motor Honda Vario CBS dengan koefisien t hitung sebesar 4,878. Hal ini berarti harga memberikan pengaruh yang lebih besar terhadap *purchase intention* mahasiswa Universitas Negeri Padang dibandingkan dengan *Word of Mouth* (WOM)

Berdasarkan hasil penelitian disarankan perusahaan lebih memperhatikan harga sepeda motor Honda Vario CBS. Hal ini karena harga dapat memberikan kontribusi yang lebih besar dalam pembentukan *purchase intention* konsumen. Perusahaan hendaknya menciptakan komunitas tertentu pada kalangan konsumen, agar sepeda motor Honda Vario CBS menjadi topik pada *Word of Mouth* konsumen tersebut. Sehingga *Word of Mouth* dan harga tersebut dapat membentuk *purchase intention* konsumen.

**Kata kunci : *Word of Mouth*, Harga, *Purchase Intention* dan sepeda motor Honda Vario CBS**